

Boletín No. 54

Bogotá, D. C., Junio 07 de 2012

El colegio Manuela Beltrán lideró el IV foro ambiental de la localidad de Teusaquillo

Una vez más los estudiantes del colegio distrital Manuela Beltrán demostraron el porqué este plantel es líder en calidad educativa.

Con la asistencia de más de 600 estudiantes y comunidad en general, se llevó a cabo el pasado 6 de junio, el IV foro ambiental de la localidad de Teusaquillo “*Por el ambiente local... Mi compromiso total*”, liderado por el colegio técnico comercial Manuela Beltrán, la Alcaldía Local de Teusaquillo y la Secretaría de Ambiente.

El objetivo del encuentro, que tuvo lugar en las instalaciones del Manuela Beltrán, fue sensibilizar a la comunidad educativa en el cuidado de los recursos naturales: aire, agua y tierra como factores fundamentales para la supervivencia de nuestro planeta.

Las ponencias y presentaciones motivaron al auditorio a reflexiones que tocaron desde la importancia del compromiso personal hasta la implementación de la tecnología para la proyección del tema ambiental en la localidad. Así mismo, los estudiantes realizaron muestras a través de stands, en los cuales explicaban y demostraban a los visitantes múltiples formas de convivir en armonía con la naturaleza.

“Uso Racional de la Energía”, “¿Cómo utilizar herramientas digitales para realizar acciones ambientales de carácter local, involucrando a los ciudadanos/as?” y “Gobernanza del agua” fueron algunos de los principales temas. También se destacaron y llamaron la atención de las niñas y niños, los juegos didácticos presentados por instituciones públicas como la Empresa de Acueducto, Jardín Botánico, UAESP, Codensa, Hospital de Chapinero, Policía Ambiental y Colciencias y privadas como Aseo Capital, CEMPRE, Clorofila Urbana, OIC, así mismo el Colegio Gabriel Mejía Betancourt IED, CIDE, ECCI y las Universidades Panamericana, Colegio Mayor de Cundinamarca, Nacional, Los Libertadores.

Colegio Manuela Beltrán, comprometido con el medio ambiente

Por su parte, los estudiantes del Manuela Beltrán reafirmaron su compromiso con el medio ambiente y presentaron los proyectos escolares en más representativos, como “Reverdece al colegio” que tiene como fin crear senderos ecológicos dentro de la institución, “Reciclar tiene valor” que busca convertir en un estilo de vida hábitos como el reciclaje y la separación de residuos sólidos, y “Ahorrar agua, una forma de salvar el planeta” en donde los estudiantes diseñan estrategias para no desperdiciar el valioso líquido, tanto en su institución como en su hogar.

“Este foro nos ayuda a incentivar en la localidad la protección y cuidado del medio ambiente. El Manuela seguirá comprometido en reafirmar el valor por los recursos naturales que tiene el ser humano en su poder” afirmó Javier Santiago Ríos, estudiante de la institución.

Como muestra de esta iniciativa, observe el siguiente video:
<http://www.youtube.com/watch?v=ZYz2j5qg1MM&feature=youtu.be>

Oficina Asesora de Comunicación y Prensa

Secretaría de Educación del Distrito

Teléfono: 3241000 Ext.: 1309 – 1311/ Cel. 3002722415

Elaboró: Catalina Zuluaga. Celular: 3203008276